



El Grupo Temporal de Trabajo se reunió este 19 de enero para analizar la situación de las arbovirosis y la covid-19 en la provincia de Holguín, en videoconferencia presidida por Juan Miguel Morán Martín a cargo de asuntos de la defensa, y el Dr. Adrián Rojas, miembro del Buró Provincial del Partido en el territorio.

En un primer momento la Dra. Katia María Ochoa, Directora de la Dirección Provincial de Salud, actualizó los datos sobre el comportamiento de las arbovirosis y la covid-19 en los 14 municipios holguineros.

Preocupa que el índice de infestación por el mosquito *Aedes Aegypti* continúe a niveles indeseados, así como los casos positivos y febriles que van en aumento.

Exige mayor trabajo con las manzanas reiterativas y en transmisión autóctona, que complejizan el panorama epidemiológico de la provincia.

En estos momentos la provincia está en un pico de casos de Covid-19, informó la Dra. Katia María Ochoa. Detalló asimismo que no habido

fallecidos, solo un caso grave que se atiende.

Explicó que también se atienden en los hogares a casos positivos, donde los policlínicos juegan un papel importante, por eso, solicitó a los expertos que asisten por vía telemática que expliquen la marcha de las mismas.

Explicó además que continúa la vacunación con las tres dosis iniciales y las de refuerzo, y que hasta este momento más 400 mil holguineros se han vacunado, y que la provincia puede avanzar con la llegada de más lotes hasta los 14 municipios.

Destacó asimismo la valoración de un mayor número de pruebas realizadas, tanto por los análisis SUMA como por PCR.

En esta reunión del Grupo Temporal de Trabajo se evaluaron otros temas como la distribución y/o existencia de cloro e hipoclorito y las tupiciones en algunas vías, entre otros.

En el reporte de Cuba sobre la Covid-19 (dos mil 967 nuevos casos positivos al coronavirus SARS-CoV-2), la provincia de Holguín informó 485 - la mayor incidencia en el país, los que se reparten por municipios de la manera siguiente:

Rafael Freyre 34 casos que son contactos de confirmados, y por la misma causa en Cueto 24, Báguanos y Moa 19 cada uno, Cacocum 18, Sagua de Tánamo 14, Urbano Noris siete, Mayarí seis, Calixto García cinco y Antilla tres.

Holguín tuvo 193 casos, 172 son contactos de confirmados, tres importados y 18 sin fuente de infección precisada.

En Gibara 113, de ellos 103 contactos de confirmados, un importado y nueve sin fuente de infección precisada.

Finalmente Banes con 30 casos, donde 29 fueron contactos de confirmados y un importado.